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平成２８年度学校評議員活用状況報告書 

 

第    回学校評議員会  【平成 28 年 ６月 7 日（火）実施】 

 

１ 実施概要（協議研究事項を含む） 

· 授業参観 

· 学校長挨拶 

· 学校よりの報告（全体・学校評価・生徒指導・進路指導・学習指導・生徒会活

動・農業教育） 

· 意見交換 

 
２ 今回の実施に当たって工夫したこと 

· 専門教科の授業の参観を実施し、各学科・コースの学習内容について理解を深め

た。 

· 意見交換の時間を増やすため、学校よりの説明を簡略にするよう努めた。 

 

３ 今回話題になった事項で特徴的なものとその概要 

· 本校の生徒の日常の様子や授業での姿勢についておおむね肯定的なご意見をい

ただいた。 

· 生徒・保護者の学校評価アンケートについて評価の尺度としてどういうことが

重視されているのか、意見の交換がされた。 

· 本校で生徒につけてほしい力として、「挨拶の徹底」「コミュニケーション

力」「何事にも負けない精神力」「一生懸命に取り組む姿勢」「頑張るという

より、手を抜かずに何事にも取り組む」等をアドバイスいただいた。 

· 今後、本校が農業高校として存続していくためにも地域との結びつきを密接に

し、地域を支える人材の育成という観点から教育を行っていくことの大切さを

再確認した。 
 
４ 成果と課題（学校評議員会以外の活用状況を含む） 

· 本年度 110 周年を迎えるに当たって、学校関係者や地域の方との関係を密にす

るためのよい機会となった。 

· 学校評価アンケートの内容について意見を参考に改善を図りたい。 

· 評議員で急にご都合が悪くなり参加できなかった方がおられ、7 名中 4 名の参

加となった。別途連絡し、書面等でご意見をいただくようにしたい。 
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